

Martín Carmona en Enfoque Noticias entrevista a Jorge Triana Tena, diputado federal del PAN

"Yo creo que la comparecencia del Secretario el día de ayer fue poco útil, pocas dudas fueron las que se despejaron, de hecho desde nuestro punto de vista pues se quisieron matizar las preocupaciones que tenemos, las dudas que se tienen con respecto al Paquete Económico, incluso llamándole a las cosas con otro nombre, ahora ya no se llama deuda, ya se llama balance final. Esto es muy grave porque pues nos hace pensar cosas peores todavía, que se quiere ocultar algo, realmente se habló del pasado, de lo bien que se ha ejecutado el gasto, de cómo ha habido un manejo responsable de las finanzas públicas, pero la realidad es que poco pudimos avanzar en esclarecer estas dudas que no tenemos los legisladores de oposición, que tiene la opinión pública y que eventualmente cuando impacten sus bolsillos, van a tener los ciudadanos".

https://drive.google.com/file/d/1iDs2WxOcrcltThEfG7gTKdmsJIVYHo H/view